



Guanajuato podría pedir préstamo ante recorte presupuestal

Guanajuato tiene la posibilidad de solicitar un nuevo crédito ante el recorte presupuestal, ya que el estado se encuentra en buenas condiciones crediticias según expertos, señaló Héctor Salgado Banda, secretario de Finanzas, Inversión y Administración
Por: Eribaldo Gutiérrez

29 de Septiembre 2020

Irapuato.- Guanajuato tiene la posibilidad de solicitar un nuevo crédito ante el recorte presupuestal, ya que el estado se encuentra en buenas condiciones crediticias según expertos, señaló Héctor Salgado Banda, secretario de Finanzas, Inversión y Administración.

Nosotros no vamos a endeudarnos por endeudarnos, no vamos a poner una lápida al ciudadano guanajuatense, ¿por qué? porque lo dice Fitch (rating), lo dice Standard & Poor's, lo dice Moody's, que Guanajuato tiene las mejores condiciones crediticias presupuestales, no tenemos pasivos contingentes", dijo.

Por lo que en términos de deudas de producto interno bruto, deuda presupuesto y deuda participaciones, Guanajuato se encuentra en los primeros lugares.

Si tenemos las mejores condiciones para hacerlo pues tomemos esa posibilidad que muy pocos estados tienen, yo diría que uno o dos estados pueden hacerlo, entonces ante esa falta de recurso tomemos esa opción, esa inversión pública productiva, es una ley de disciplina financiera que tenemos que cuidar y todos tenemos que cumplir, entonces sino no aprovechamos esta oportunidad y esta coyuntura, pues no se de dónde vamos a tener recurso", dijo.

Mandó un mensaje a la ciudadanía de tranquilidad, de que no se caerá en un tema de impago y ni hacer una lápida para el estado, pues mientras las calificaciones crediticias puedan darles ese aval, se pueden seguir pidiendo préstamos.

Asimismo, dijo que no van a pedir grandes cantidades de dinero, porque nadie se las prestaría, pues también existen reglas y una normatividad, además de alertas que tiene la secretaría de hacienda y ellos dan la pauta.

No va a ser ni un berrinche, ni un capricho, ni una cuestión populista, va a ser un endeudamiento técnico y sustentado", dijo.

Espera que la Secretaría de Hacienda, pueda hacer crecer el recurso en un futuro y así evitar los recortes presupuestales y por lo tanto los préstamos.

Yo espero que el próximo año junto con la Secretaría de Hacienda podamos llevar a cabo una discusión, yo no estoy diciendo que vaya a ser una nueva ley de coordinación fiscal o un pacto fiscal; ojalá se diera, pero

mientras está la discusión y se den nuevas fórmulas, nuevos planteamientos para que ese pastel crezca, vamos a tener mayor margen de maniobra”, dijo.

Expuso que ojalá la Secretaría de Hacienda Federal pueda hacer crecer la confianza en los inversionistas y así poder tener más recurso para todos los estados y no solo Guanajuato.

Yo espero que esa inversión llegue, el motor de todas las economías es la inversión privada y si se dan esas condiciones, yo espero que para el próximo año estemos hablando de tiempos y presupuestos más optimistas”, concluyó.

egutierrez@am.com.mx